

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

NUEVOS LOGROS DEL CLUB GIMNASIA RÍTMICA DOS HERMANAS EN EL FIN DE SEMANA



Noticias -

Publicado el Lunes 9 de abril de 2018

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Medalla de oro y plata en el nivel Precopa y cuatro gimnastas individuales clasificadas a la Fase Final del circuito provincial.

El mes de abril llega con nuevos éxitos para el club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas. El pasado sábado 7 de abril, el club local acudía al municipio vecino para participar en el IV Torneo Club Guadaíra. La simpática gimnasta, Aurora Humanes, realizaba una divertida coreografía de Manos Libres en la categoría Prebenjamín Precopa con la que conseguía medalla de plata. En esta línea de resultados, el conjunto nazareno Alevín Precopa, se proclama campeón y medalla de oro en la modalidad 5 pelotas.

La jornada en el Circuito Provincial de Diputación de Sevilla no fue para menos. El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas participaba en el II Fase Individual celebrada en Lebrija. Las chicas nazarenas hicieron una gran competición mostrando su trabajo y esfuerzo diario por sacar la perfección de sus montajes. Tanto fue así que cuatro gimnastas lograron clasificarse para la fase final: Paula Moreno en la categoría Prebenjamín y Patricia Barrientos en la categoría Alevín, ambas con Manos Libres, Daniela Méndez en la categoría Infantil Aro, y Gema Rodríguez en la categoría Sénior.

Esta competición también contó con una brillante exhibición de los conjuntos Benjamín e Infantil Base, que calientan motores para su próxima cita del 21 de abril: Copa de España Base de Conjunto.



